



El pasado día 18 de mayo , después de una larga enfermedad, fallecía en Toledo a los 93 años de edad uno de los mas ilustres hijos que ha tenido La Puebla de Montalbán en el siglo XX, me refiero al insigne médico Don Félix-Julián, Martín-Aragón Adrada, Doctor en Medicina por la Universidad de Madrid con la calificación de sobresaliente "Cum Laude", Titulado en Medicina de Familia, miembro fundador de la Sociedad Española de Historia de la Medicina, miembro de la Sociedad de Etnología y Folklore, miembro Correspondiente de la Academia de Bellas Artes y Ciencias Históricas de Toledo, miembro de la Cofradía Internacional de Investigadores de Toledo y Cronista Oficial de la Villa de la Puebla de Montalbán.

Como buen conocedor de las gentes y costumbres de su pueblo es autor de mas de veinte libros relativos a sus personajes, y monumentos, y centenares de artículos en los diferentes periódicos y revistas, así como en los programas de las fiestas locales en honor del Santísimo Cristo de la Caridad, del cual era ferviente devoto, como así mismo de La Virgen de la Soledad, siendo el fundador del periódico "Ecos de la Puebla" precursor de la revista que hoy publica esta su necrológica: "Crónicas"

Desempeñó el cargo de Alcalde durante seis años potenciando la cultura y siendo el fundador de la Biblioteca Pública "Cardenal Pacheco" e iniciador de ciclos de conferencias en las que intervinieron, a través de los años entre otros, personajes como Camilo José Cela, Rafael Sancho de San Román, Julio Porres Martín-Cleto, el director de la Academia de la Lengua Dámaso Alonso que participó, así mismo, en un acto de exaltación al autor de la Celestina Fernando de Rojas, perpetuado en una lápida en la fachada del Ayuntamiento, que aún perdura. Participó en la exhumación de los Restos de Fernando de Rojas, en mayo de 1968, haciendo posible años más tarde que, una parte de esos restos reposen en el monumento a que a tan insigne escritor tiene erigido en su villa natal.

Por todo ello y en su memoria, la Asociación "Las Cumbres de Montalbán" solicitó del Ilmo. Ayuntamiento de La Puebla de Montalbán, la instalación de una placa conmemorativa en la fachada de la casa que le vio nacer, en una de las calles más emblemáticas de la población, la "Calle de los Labradores" como reconocimiento a tan dilatada labor, y que bien podría ser el próximo día 10 de Julio fecha de su nacimiento.

Desde las páginas de esta revista, y recogiendo el sentir de todos y cada una de los pueblanos enviamos nuestro más sentido pesar a su distinguida familia, a sabiendas de que es poco lo que podemos hacer en comparación con lo mucho que nos dejó en herencia. ¡Que en Paz descanse!



Con la Colaboración de:



"la Caixa"



Servicio
de
Carnicería

Plaza del Convento, 4 Tel. 925 750 311 - LA PUEBLA DE MONTALBÁN